



修学旅行の夕食が焼き肉!!

修学旅行では、子ども達は、見て、触って、聞いて、体験をしていろいろなことを学習しました。旅行中の食事は仲間と楽しく過ごす時間のひとつですが、1日目の夕食はホテルから出て、本格焼肉店で「焼肉定食」でした。大き

# 豪華な夕食にびっくり!

## 修学旅行1日目の夕食が...

なお皿に一人分の焼き肉が盛られていて、と思っていたら本当の焼き肉でした。誰かの誕生日会かと思うほどの盛り上がりで、てんこ盛りのご飯、どんぶりに入ったスープ、韓国の本場キムチと乾燥のり。すさまじい勢いで食べ尽

くしてしまいました。元気のよい子ども達に店主のからのサービスでカルビ肉が追加され、お腹いっぱいになりました。修学旅行のテーマは「一期一会」でしたが、店主の方との出会いに感謝し、お肉に感謝した夕食時間でした。お腹いっぱいになって帰ろうという雰囲気でしたが、デザートにアイスクリームが登場したときは、全員で「えーっ!」と言いながら大拍手でした。

修学旅行では、子ども達にキャッシュレス社会を体験させながら「なんと便利な世の中になったのだろう...」と人ごとのように考えていましたが、長崎市内を走る市電さえ「SUGOKAカード」が使えると聞いて、少し寂しい気がしました。40年ほど前は、お金をじゃらじゃらと数えて、70円で乗っていた時代がありました。が、車掌さんが「ありがとうございます!」と言っていたし、両替したときに薄い紙袋に入った硬貨を手渡してもらっていたので、こちらからも「ありがとうございます」と言っていました。便利ななって、このような人との繋がりが薄れていくような気がしています。

# 2年生が修学旅行へ

### 福岡・佐賀・熊本に2泊3日



旅行2日目「博多の食と文化の博物館」前の博多祇園山笠「昇き山」の前で。明太子の製造を見学しました

2年生が2泊3日の予定で修学旅行へ行ってきました。生徒15名、引率3名、計18名。小さなバスで揺られて、佐賀・福岡・熊本の九州3県を楽しんできました。行楽シーズン真っ盛りで、他県の中学校や高校の修学旅行生や外国人ツアーの人たちと見学場所が重なり、多くの人がごった返しの中、子ども達はいろいろな「初めて」を体験しながら修学旅行を楽しむことができました。福岡の自主研修では、一人ひとり、交通ICカード【SUGOKAカード】を使ってバスに乗ったり、自動販売機やコンビニでお茶を買ってみたり、五島では味わえないキャッシュレス文化を体験しました。これから現金を使わないカード社会に生きる子ども達にとっては、貴重な経験だったと思います。今後も

## 県新人陸上大会の結果

### 来年につながる記録へ

10月13日14日に県新人大会が開催され、本校からも参加しました。2年生の田中千之助さんは3000mで2位(記録:9分17秒)ベストタイムを3秒も上回る好記録でした。1年生の山田陽向さんも1年800mで2位(記録:2分32秒)でした。県のトップレベルで戦うことができる選手が翁頭中にいることを嬉しく思います。2人には、今後も期待したいと思います。10月26日、27日には男女ソフトテニス部、柔道部が県新人大会へ出発します。良い結果が報告できるといいな、と期待は膨らみますが、「感謝・マナー・勝負」の心得を大事にして頑張ってきてほしいです。

### 校長室から

このカードはプリペイドカードなので、お金をチャージしながら部活動の遠征や家族旅行などで使用が可能です。大刀洗平和記念館では、長崎の8月9日の平和学習とは違った「平和」の意味や「生きることの価値を考える」ことができました。

修学旅行では、子ども達にキャッシュレス社会を体験させながら「なんと便利な世の中になったのだろう...」と人ごとのように考えていましたが、長崎市内を走る市電さえ「SUGOKAカード」が使えると聞いて、少し寂しい気がしました。40年ほど前は、お金をじゃらじゃらと数えて、70円で乗っていた時代がありました。が、車掌さんが「ありがとうございます!」と言っていたし、両替したときに薄い紙袋に入った硬貨を手渡してもらっていたので、こちらからも「ありがとうございます」と言っていました。便利ななって、このような人との繋がりが薄れていくような気がしています。

# おうとう

第16号 号  
文責日高洋子

